

# *Danny Glover: Cuba ejerce un rol importante en lucha antirracista*

---



Foto: Prensa Latina

La Habana, 10 dic (RHC) El actor estadounidense Danny Glover, de visita hoy en Cuba para participar en la Conferencia Internacional Cuba 2024. Decenio de los Afrodescendientes, considera que la nación

caribeña ha desempeñado un papel importante en la batalla contra el racismo.

En declaraciones exclusivas a Prensa Latina, luego de la inauguración del evento la víspera en el Palacio de Convenciones de La Habana, el activista por los derechos de los afroestadounidenses aseguró: “hay muchas lecciones que aprender aquí en Cuba que podemos compartir”.

Al preguntarle sobre las proyecciones de su país en materia de igualdad y justicia social comentó: existe la asunción de que hay esfuerzos para enfrentar estos problemas de racismo en Estados Unidos.

Hay tanto que hacer todavía durante y en la post esclavitud; el trabajo debe hacerse en la medida que hablamos y comunicamos sobre estos asuntos inconsolables de las masas, en temas de la educación, los problemas de los afronorteamericanos y su status en el mundo, significó.

Tenemos un país viciado en el Hemisferio y todavía afrontamos estos problemas de racismo, añadió Glover.

Sobre la conferencia internacional que lo convoca y en la que alzó su voz para destacar las contribuciones de Cuba en la lucha contra la discriminación racial expresó: es un importante foro en la discusión acerca de la verdad de la historia.

Desde su asiento en la presidencia del evento, quienes simpatizan con su obra lo saludaron y le agradecieron su participación en una cita que aboga por la protección de los derechos de las personas de ascendencia africana, reconociendo sus contribuciones y la preservación de su rico patrimonio cultural.

Además de colocar su rostro en emblemáticas producciones cinematográficas, Danny Glover es reconocido mundialmente por su labor humanista y sus esfuerzos filantrópicos.

Entre muchas otras causas nobles, el artista de 78 años de edad participó activamente en la batalla por la liberación de los Cinco Héroes cubanos, presos en cárceles de Estados Unidos.

Glover es embajador del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef). (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/371683-danny-glover-cuba-ejerce-un-rol-importante-en-lucha-antirracista>



# **Radio Habana Cuba**